

Boletín electrónico UCC, número 8

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

8 de julio de 2024, 8:07



8 de julio de 2024 | No. 8

Ser educadores al estilo de Calasanz



Carta a los hermanos JULIO / AGOSTO 2024

“Escribo esta carta fraterna pensando en los miles de educadores y educadoras de nuestras escuelas y del conjunto de nuestras obras escolapias, buscando ofrecer algunas reflexiones que les ayuden en el precioso reto que les planteamos: crecer en su identidad con la propuesta escolapia y con el carisma recibido, vivido y transmitido por Calasanz. No hay duda de que ésta es una de las apuestas centrales de la Orden: que las personas que impulsan nuestra misión se identifiquen crecientemente con las claves desde las que la comprende la Orden.”

P. General Pedro Aguado, Sch. P.

[Leer más](#)



INVESTIGACIÓN. Participación récord en Veraneando con la Ciencia 2024.

Como cada año, durante tres semanas, estudiantes de todos los niveles, egresados, colaboradores y participantes externos reforzaron sus competencias de investigación trabajando bajo la guía de nuestros reconocidos investigadores.

El programa permite fortalecer la cultura de la investigación, así como actualizar a profesores y estudiantes en las teorías y metodologías. En esta ocasión, la convocatoria reunió a 37 investigadores, entre ellos tres invitados externos de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, la Red de Posgrados en Educación y de INFOTEC. Se alcanzó asimismo una cifra récord con 74 inscritos, incluyendo participantes del Tecnológico de Veracruz, la UPAEP y el Instituto Politécnico Nacional.

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Nuevo convenio con GOMSA.

UCC Business School, fortaleció la relación con la empresa GOMSA, a través de un nuevo convenio que abre más oportunidades de desarrollo y colaboración, conectando a nuestra comunidad estudiantil con el mundo empresarial.

En la firma estuvieron presentes, por parte de GOMSA, Ignacio Edilberto Velasco Villavicencio, gerente de Recursos Humanos, y Viviana Martínez Aguirre y Hortencia Leticia Rodríguez Márquez, del Departamento de



CREACIÓN ARTÍSTICA. Exposición plástica colectiva.

Fue inaugurada en la biblioteca del Campus Torrente la exposición “Aventura de color 2024”, la cual muestra algunos trabajos de los alumnos que cursaron el taller de pintura, dibujo e ilustración, ofrecidos por la UCC como parte de su formación integral.

Expusieron obra estudiantes de Mercados y Negocios Internacionales; Ingeniería Industrial; Ciencias de la Educación; Médico Cirujano y de Diseño Gráfico y Producción Digital.

Atracción de Talento. Por parte de UCC Business School, la Dra. Miriam Flores, directora, y la Mtra. Aned Garduño, responsable de Vinculación y Promoción.



[Leer más](#)

PROYECTOS. Campaña “Amigos de Jaime en acción”

Con gran profesionalismo los estudiantes del 6º semestre de la Licenciatura en Publicidad y Mercadotecnia Digital presentaron su proyecto para la materia “Marketing no lucrativo” diseñando una estrategia de publicidad en redes para el albergue AJA, misma que pronto será aplicada.

Este albergue es un hogar temporal para niños con enfermedades graves que acuden de las zonas más pobres de Veracruz y estados circunvecinos, a recibir sus tratamientos largos y recurrentes en los hospitales públicos del Puerto.

[Leer más](#)



VOLUNTARIADO. Plática sobre emprendimiento en el Centro Social Calasanz

Andrés Silva, estudiante de Movilidad Académica de la UCC procedente de Colombia, compartió su experiencia en emprendimiento con los adolescentes de la Comunidad Fratelli del Centro Social Calasanz. Durante su intervención, destacó cuatro claves fundamentales para el emprendimiento: la pasión y el propósito, el trabajo en equipo, la creatividad e innovación, y la resiliencia y adaptabilidad.

Sin duda, su participación enriqueció el conocimiento de los chicos, motivándolos a



VINCULACIÓN. Personal de la UCC en visita a la UNAM

Personal de la UCC de las áreas de Vicerrectoría General y Sistema Bibliotecario visitó la Biblioteca Central y el Archivo Histórico de la UNAM, ubicado en la Biblioteca Nacional de México.

Lo anterior, con el objetivo de aprender más sobre el proceso de restauración y conservación de libros, así como conocer sobre la organización de los archivos en trámite. Fue sin duda una enriquecedora experiencia en la que

explorar nuevas oportunidades en el ámbito emprendedor.

se tuvo la oportunidad de observar, practicar y revisar variedad de documentos de valor histórico, respaldados en diversos formatos.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!